

A 西原あけみ Activity report

令和6年
春号

(所属会派・自民改革会議)

アクティビティ レポート



令和6年 能登半島地震災害等により、お亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみを申しあげます
とともに 被害に遭われた全ての方々に心からお見舞いを申しあげます

ご挨拶

昨年 皆様のご支援を頂き 県議会議員2期目をスタートすることができました

本年度は 総務委員長の立場で 6月・9月・12月の毎定例会のたびに 様々な問題が発生し 気が休まる事がありませんでしたが 県政が直面する諸課題に対し 正面から積極的に取り組む事ができた年でもありました 世界に目をやれば ロシアによるウクライナ侵攻の長期化で エネルギー等をはじめ物価高騰し私たち生活への影響さらに中東ではイスラエルとハマスの衝突で多くの民間人が犠牲になり 連日放送される悲惨な映像に心が痛みます

加えて 年が明け2024年元日 石川県に最大震度7の地震で甚大な被害をもたらした 能登半島地震 そして翌日には羽田空港で起きた日本航空と海上保安庁の航空機どうしの衝突

炎上事故…私たちを取り巻く様々な問題は避けては通ることができません 全ての問題を我が事と考え 皆さんの命と生活を守るため 初心忘れず活動してまいりますので どうぞよろしくお願い致します

令和6年度の新たな役職

- 常任委員会 総務委員会/委員長
- 地域公共交通対策特別委員会/委員
- 自民改革会議/中小企業対策連絡協議会委員

静岡県議会/総務委員会・委員長報告

令和5年5月 静岡県議会/総務委員会 委員長に就任

6月定例会

川勝知事の「期末手当と給与の返上」問題を総務委員会で審査し その結果を定例会最終日の本会議において 委員長報告をしたところ 議場での知事の発言に相違が生じ 本会議は紛糾深夜に及び 知事不信任決議案を提出 結果としては議員総数68の4分の3の51に1票届かず否決となり 残念な結果となった

9月定例会

総務委員会に川勝知事の出席要請をし 納入減額条例案の集中審査を行った 知事の委員会出席は2015年3月以来2度目となる 一部に議論が噛み合わず同様の質問・答弁が繰り返される場面もあったが 提出議案に対し「知事の猛省を促す」内容の付帯決議を委員会では委員全員一致で可決し 結果本会議においても全員一致を取り付け 付帯することができた



TV報道に対応



県議会

閉会中継続審査

「東アジア文化都市のレガシーとなる文化の拠点を三島に置く」旨の知事発言の審査を行うため 国の機関である東海財務局職員を委員会に招致し現在の状況を確認した 結果として知事の発言は不用意な発言であり 委員会全員一致で訂正を求める申し入れを決議し 知事に直接申し入れを行ったが 知事は訂正を拒否し12月に持ち越しとなつた



県知事に申し入れ

12月定例会

定例会初日の本会議において「東アジア文化都市の拠点を三島に置く」件につき閉会中継続審査の内容と結果について委員長報告を行つた

結果 本会議で申し入れについて 全員一致で可決し 再度議長より知事に発言訂正を求める申し入れを行い 知事は「白紙にする」と表明するに至つた

その他 委員会では 知事が2期目以降退職金を受けとっているのに 3名の副知事が退職金を辞退している事についても継続審査を行つた

総務委員会の役割

知事直轄組織・経営管理部・出納局・選挙管理委員会・人事委員会及び監査委員の所管に属する事項 並びに他の委員会の所管に属しない事項の調査や本会議から付託された議案、請願・陳情を審査



藤枝市防災訓練



大井川土地改良区事業 国へ予算要望



朝比奈地区災害現場視察



国道1号バイパス整備促進と瀬戸谷道の駅 鈴木財務大臣へ予算要望



全国初自動運転視察(永平寺町)

活動報告



モンゴル ドルノゴビ県知事訪問団と



カローリング県大会挨拶



伊東市池被災地視察

自民改革会議(所属会派)



自民改革会議議員総会



予算提出状況説明にて質問



会派勉強会